

Plus d'un tiers des personnes testées positifs au Covid-19 est guéri à Cuba



La Havane, 28 avril, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait remarquer ce mardi que plus d'un tiers des personnes testées positif au Covid-19 dans notre pays est d'ores et déjà guéri.

En effet, sur les 1 437 cas confirmés ce lundi, 575 ont quitté l'hôpital.

Le Dr Durán a fait savoir que 48 nouveaux cas ont été dépistés hier suite à l'application de 1 857 tests.

3 330 patients étaient hospitalisés sous surveillance épidémiologique. 6 742 autres personnes sont suivies à domicile par le personnel affecté à l'attention primaire de la santé.

58,3% des personnes testées positif hier étaient asymptomatiques. Nous avons regretté la mort de deux autres patients. Cuba recense actuellement 58 décès.



Radio Habana Cuba